

KATA PENGANTAR

Syukur *alhamdulillah* ke hadirat Allah swt. yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Persepsi Siswa Terhadap Pengajaran IPA di Kelas VIII SMP Negeri 35 Pekanbaru Tahun Pelajaran 2017/2018”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi. Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini tidak luput dari bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada orang tua penulis, yaitu Ayahanda Koharuddin, A.ma., dan Ibunda Karlina tercinta yang penulis sayangi dan banggakan, karena selalu mencurahkan cinta kasih dan doanya kepada penulis, hingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada seluruh keluarga penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu namanya, meraka semua juga telah berperan memberikan semangat dan doanya kepada penulis hingga selesainya skripsi ini.

Terima kasih kepada Bapak Dr. Elfis, M.Si., selaku pembimbing utama penulis yang telah banyak memberikan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kemudian kepada Ibu Sepita Ferazona, S.Pd., M.Pd., selaku pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktu dan pikirannya kepada penulis hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH., MCL, selaku Rektor Universitas Islam Riau. Kepada Bapak Drs. Alzaber, M.Si, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Kepada Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd selaku ketua Jurusan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Seluruh Dosen dan Staf Tata Usaha di lingkungan Jurusan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah membekali ilmu kepada penulis. Terima kasih juga kepada rekan-rekan satu

perjuangan di Jurusan Bilogi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, karena telah memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan cepat.

Terima kasih juga kepada Ibu Indrawati, S.Pd selaku kepala sekolah SMPN 35 Pekanbaru, kemudian kepada Guru IPA SMPN 35 Pekanbaru, yaitu Bapak Drs. Mardani dan Ibu Ivo Monalisa, S.Si yang telah memberikan kesempatan dan membantu penulis hingga dapat melaksanakan penelitian di SMPN 35 Pekanbaru. Kemudian terima kasih juga kepada para siswa-siswa kelas VIII SMPN 35 Pekanbaru yang telah bersedia mengisi angket penelitian. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama peneliti sendiri, bagi pihak yang memberikan bantuan semoga kebaikannya menjadi amal kebaikan, *amin ya Robbal 'alamin*.

Pekanbaru, Oktober 2018

Penulis